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１年生キャリア講演会を実施しました 

 

  ５月１１日（木）６限目に１年生普通科全生徒、及び保護者希望者を対象として 

キャリア講演会を実施しました。 

 進路目標を定めていく過程や進路先の研究方法を学ぶことを目的として実施していま

す。生徒及び保護者の方からは次のような感想が寄せられました。 

 

（保護者） 

○ 帰ってから、子供と話をしてみようと思いますが、親が聞いて感じる事と子供が聞い 

て感じることは違うので参加しようと思いました。私たちが就職した時代と違うので基 

本的な考え方を聞けて良かったと思います。特にミスマッチや企業の本音は大切な事と 

思いました。 

○ どうして今勉強が大切か、企業が求める力が何かということが分かりやすかったです。 

 それをふまえて何をすべきなのか、また何を大切に高校生活を過ごしていくべきかとい 

うこともよく分かりました。 

（生徒） 

○ 僕が高校生活で頑張りたいと感じていることは、何事にもあきらめないことや、逃げ 

出さないことです。今回の話を聞いて成績がなかなか上がらなくても勉強をあきらめず 

勉強から逃げ出さなければ必ず力はついてくるし、その踏ん張りが生きていく上で大切 

なんだと知りました。 

○ 今日の講演を聞いて将来のイメージが明確になり、今できる事は何か気付くことがで 

きました。特に今、企業でどんな人材が求められているかなど企業目線の話や、今の社 会

の現状などは自分ではなかなか気づけないことで、高校生活３年間がスタートして１ ヶ

月経った今日、聞くことができて良かったです。 

 

 


